

本日、消防署のご協力で、通報・消火訓練を行いました。

先生が「太陽の部屋が火事で～す！と大声で知らせる人」

「非常ベルを鳴らす人」「消防署へ通報する人」の訓練をしました。そして園児たちは「放送で指示された場所にマスクをして、おしゃべりをしないで、走らないで集まる」ことの訓練をしました。



今回は「ランチルームから出火」職員の通報、初期消火を中心に考え、子どもたちは慌てずにほし・そら組はピオトープ付近、ちゅうりっぷ・こすもす組はムーミンハウス付近に集まりました。

集まる際にはハンカチを口に当て、煙を吸わないようにすることは習慣づいてきていますが、ハンカチをポケットに入れ忘れたり、持ってきていなかったりすることがないように毎日ハンカチをお持たせください。「毎日ハンカチを持ってくること」「朝必ずポケットにハンカチを入れること」を全員忘れないように習慣づけていきたいですね。

その後本堂の前で、消防車、救急車が来てくださり、消防署の方々や理事長の話を聞き、「水消火器」を使っの「初期消火」の訓練を、先生たちが子どもたちの前でちょっと緊張しながらやりました。



火事を見つけた時には

大きな声で「かじだ～！」
 「誰か119番に電話してください」
 「消火器をたくさん持ってきてください」
 消火器の使い方として ①ピン
 ②ホース
 ③レバー
 を教えてくださいました。



液は15秒位しか出ないそうです。



駐車場に止まっている消防車や救急車をグループに分かれてみせてもらったり、隊員さんからのやさしい説明を聞き、子どもたちからの質問にも答えてもらったり、記念写真を撮ったりしました。今年は2グループに分かれて「密」にならないように工夫しました。

年長さんは特別に消防服を着せてもらう体験もし、ちょっと緊張しながらも大喜びでした。

寒さも厳しくなって来ますので、各ご家庭でも火事にならないよう

十分に気を付けていきましょう！

ほし組（年中・年少）・こすもす組・ちゅうりっぷ組の方へ
 令和5年度保育継続のための「子どものための教育・保育給付認定現状届」は園でまとめて12月2日（金）までに提出することになりますので、提出期限11月30日（水）朝までに必ず提出をしてください。尚、提出されない場合は役場にて継続を希望しないものと判断されますので、ご了承ください。